

La hacienda

Este **periodo colonial** era una unidad productiva y que se obtenía a partir de unas **políticas económicas** este periodo duro entre los **siglos (XVII,XVIII,XIX)** pasado una **siglo luego de la llegada de los españoles** surgió luego de la **crisis que tuvo la encomienda – mita** y se mantuvo hasta las reformas en parte de América latina esto significa hasta principios del siglo XX.

Inicio debido a que las personas tuvieron que vender sus tierras para pagar los impuestos algunos caciques ofrecían estas tierras que vendían a los españoles como tierras abandonadas lo cual ayudo a tener un franco de expansión, esta institución económica colonial fue destacaba por tener actividades económicas de carácter mixto, luego de varios años este **sistema de organización (de trabajo)** tuvo **que sustituir el tributo (impuesto)** lo cual ayudo a **mantener algunas ideas feudales que llegaban a esa región**, el carácter de organización social era el terrateniente el cual era el dueño de las tierras que poseía, el latifundista que era la persona que poseía una gran cantidad de extensión de tierras, los tipos de tierras que podían obtener era un latifundio que era una gran cantidad de tierra y un minifundio que era un extensión de tierra pequeña, la organización económica se basaba en de la ganadería aunque la principal fuente económica era la agricultura pero no de tipo normal si no que era una **explotación de la agricultura** ya que se tenía la idea de **estrategias para el rendimiento de la explotación de los recursos de la colonia**, cambiando asi la minería de las antiguas instituciones.

La hacienda tenía varias **diferencias con las instituciones anteriores debido a que la tierra cambio la idea de valor**, ya que básicamente los administradores de los territorios eran los terratenientes o latifundistas los cuales contaban con mano de obra la cual era combinada entre la fuerza del trabajo de los esclavos y el peonaje asimismo esto contenía diferentes tratos de arriendo esto quiere decir que estas personas tenían poder en su hacienda, estas haciendas contaban con autosuficiencia ya que en este lugar se produciría todo lo que en la misma se necesita. La persona con más poder en este periodo era el hacendado ya que era

el que mandaba a las personas que se encontraban en la hacienda, la arquitectura colonial de este momento era de exclusiva influencia español.

Palabras utilizadas

1. Políticas económicas
2. Siglos (XVII XVIII XIX)
3. Crisis de encomienda-mita
4. Un siglo después de la llegada de los españoles
5. Sistema de organización (sistema de trabajo)
6. Explotación de la agricultura
7. Periodo colonial
8. Sustitución de trabajo (impuesto)
9. Estrategia o modelos para el rendimiento de explotación de los recursos de la colonia
10. Diferencias con las instituciones anteriores la tierra cambio la idea del valor
11. Mantiene ideas practicas feudales que llegan a esta región